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１．電話相談事業 
 （１）通常電話相談：毎日１２:００〜２１:００ 
 （２）「県民のための自殺予防いのちの電話」 
 （３）「自殺予防いのちの電話」   
 （４）日本いのちの電話連盟ナビダイヤル 

（５）メール相談の実施 相談件数 １３件 
 （６）孤独・孤立相談ダイヤル（内閣府主催） 

１２月２８日・２９日参画 
２．相談員養成・研修事業 

 （１）新人養成（29 期生）弘前市 

① 養成講座～第４課程養成講座 17 名 

 （２）相談員研修（１期生～２８期生） 

   ① ２８期生モニター、スーパービジョン 

② 第１期生～２８期生継続研修 5 グルー

プ 8 回実施 

③ 全体研修会：5 月 14 日、8 月 27 日 

④ スキルアップ研修Ⅰ受講者 23 名、 

スキルアップ研修Ⅱ 受講者 19 名 

⑤ 特別研修会 11 月 29 日「あおもりい

のちの電話のこれまでとこれから」 

参加者 25 名 

⑥ 自殺予防学会 9 月 9 日～11 日 

⑦ 日本いのちの電話連盟自殺予防シンポ

ジウム 9 月 11 日 参加者 1 名 

⑧ 日本いのちの電話連盟自死遺族支援合

同研修 参加者 1 名 

⑨ 第 37 回いのちの電話相談員全国研修

会 11 月 1 日～30 日 参加者 1 名 

⑩ 日本いのちの電話連盟研修担当者研修 

３．普及啓発・広報事業 

 （１）機関誌「あおもりいのちの電話」3 回発行 

    60 号、61 号、62 号  

 （２）周知用チラシを印刷 配布 

 

 

 

１．電話相談事業               

 （１）相談受付時間 毎日 12:00〜21:00  

（２）青森県補助事業フリーダイヤル「県民の

ための自殺予防いのちの電話」 

毎月 1 日・15 日 

（３）厚生労働省補助事業フリーダイヤル 

    「自殺予防いのちの電話」毎月 10 日 

（４）日本いのちの電話連盟ナビダイヤル 

 毎日 12:00～21:00 

 

 

 

 

 

 （３）その他 

   ・青森県精神保健福祉協会機関誌に紹介 

     記事が連載 

   ・青森県社会福祉協議会広報誌にインタビ

ュー記事が掲載 

４．行事 

 （１）定期総会、相談員更新式 5 月 14 日 

 （２）第 28 期生認定式 8 月 27 日 16 名認定 

５．青森県補助事業 

 （１）公開講演会 2023 年３月 4 日 

    会場 ヒロロ４F 弘前市民ホール 

テーマ 「それでも」生きる意味はある 

講師 ドリアン助川氏 参加者 140 名 

 （２）県民のための自殺予防いのちの電話  

毎月 1 日・15 日  

６．会務運営 

 （１）諸会議の開催 

   ① 理事会 4 回 

   ② 研修委員会 毎月第 1 木曜日 12 回 

   ③ 事務局会議 6 回 

 （２）連盟関係諸会議及び事業 

   ① 連盟総会・ブロック会議 6 月 25 日 

   ② 事務局長会議 7 月 2 日 

   ③ 研修会議 研修委員長出席 

７．その他 

 （１）平川市自殺予防対策委託事業  

    8 月～2023 年 2 月に実施 

 （２）青森県（健康福祉部障害福祉課）からの 

    補助事業（継続） 

    「相談員養成事業・相談員フォローアップ 

    研修事業・フリーダイヤル事業」 

 （３）赤い羽根共同募金による補助 機関誌発 

行・新電話システム導入・タブレット購入 

 

     

      

（５）メール相談の実施（２０２１年７月～） 

（６）孤独・孤立相談ダイヤル（内閣府主催） 

２．相談員養成・研修事業 

 （１）新人養成（３０期生）於：弘前市 

   ① 募集開始・養成講座の開催 5 月２７日 

相談員希望者の面接 7 月２９日 

② 第２課程養成講座（9 月～１０月） 

一泊研修 

③ 第３課程養成講座(1１月)  

22002222 年年度度事事業業報報告告・・22002233 年年度度事事業業計計画画  

——220022２２年年度度（（令令和和 44 年年度度））事事業業報報告告－－  

——220022３３年年度度（（令令和和５５年年度度））事事業業計計画画－－  
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④ 第４課程養成講座（12 月～3 月） 

⑤ ２９期生モニター（５月）スーパービジ

ョン（６月～７月） 

（２）相談員研修（１期生～２９期生） 

①  第１期生～２９期生継続研修（月１回） 

② 全体研修会：5 月２０日、8 月２６日 

③ スキルアップ研修Ⅱ・Ⅲ ４月～2024

年３月 １２回 

④ 自殺予防学会及び自殺予防シンポジュ

ウム（９月） 

⑤ 日本いのちの電話連盟関連研修会等 

⑥ その他 

３．普及啓発・広報事業 

（１）機関誌｢あおもりいのちの電話｣発行 

（６３号、６４号、６５号） 3 回発行 

（２）いのちの電話活動紹介１１月１１日 

（３）チャリティー事業  

４．行 事 

（１）定期総会、相談員更新式  5 月２0 日  

（２）第 29 期生認定式､歓迎会  8 月 26 日 

５．青森県補助事業 

 

 

（１）公開講演会 11 月 11 日 

（２）「県民のための自殺予防いのちの電話」 

    毎月 1 日・15 日 

６．会務運営 

 （１）諸会議の開催 

   ① 理事会 4 回（7 月、10 月、1 月、4 月） 

   ② 研修委員会 12 回（毎月） 

      ③ 事務局会議 12 回（毎月） 

（２）連盟関係諸会議及び事業 

    連盟総会、事務局長会議、研修会議、東北 

ブロック会議等 

 （３）その他 八戸市の電話受信スペース確保  

の準備と実施 

７．その他 

（１）平川市自殺予防対策委託事業（2023 年

８月 10 日 ～2024 年 3 月 31 日） 

（２）青森県からの補助事業（継続）   

相談員養成事業、相談員フォローアップ

研修事業等 

（３）赤い羽根共同募金による補助 機関誌発 

行、受信機一体型スピーカー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

　　　＜収入の部＞ （単位：円）

　　科　　目 2022年度決算 2023年度予算

　1.会費収入

　　　1）正会員費 375,000 450,000

　　　2）賛助会員費 2,374,650 3,000,000

　2.事業収入

　　　1）受講料 250,000 250,000

　3.寄付金 361,305 400,000

　4.補助金 1,832,000 1,832,000

　5.分配金 770,000 440,000

　6.雑収入 1,824 3,000

　7.委託事業 960,000 550,000

　経常収益計 6,924,779 6,925,000

　前期繰越正味財産額 1,806,768 244,105

　収入合計 8,731,547 7,169,105

　　　＜支出の部＞

　　科　　目 2022年度決算 2023年度予算

　1.事業費 5,512,375 5,130,000

　　　1）電話相談業務事業費 2,914,357 2,760,000

　　　2）相談員養成・研修事業費 2,201,995 2,070,000

　　　3）活動普及啓発事業費 396,023 300,000

　2.管理費 2,015,067 1,201,000

　3.委託事業費 960,000 550,000

　経常費用計 8,487,442 6,881,000

　次期繰越正味財産額 244,105 288,105

　支出合計 8,731,547 7,169,105

【【　　22002222年年度度決決算算・・22002233年年度度予予算算　　】】

― 6 ―



資料７

１．  年代別 問題別

念慮 危険 予告通告 実行中 計 3117件のうち、自殺志向は

男性 181 5 8 1 195

女性 276 14 12 0 302 　　（男性：6.2％　女性：9.7％）

計 457 19 20 1 497

４．開局からの総受信件数　91,621件（男性：57,456件　　女性：34,165件）

   ◇2022年度　あおもりいのちの電話　受信状況

 2022年4月1日〜2023年3月31日

◇総受信数3117件　（男性：1703件　　女性：1414件）

２.自殺志向件数　

　全体の15.9％を占めている。

３．県民フリーダイヤル　　　130件（男性：39件　　女性：91件）

年代別 問題別
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資料７

相 談 電 話 0172-33-7830 （毎日12：00〜21：00）

いのちの電話ナビダイヤル 0570-783-556 （毎日10：00〜22：00）

県民フリーダイヤル 0120-063-556 （毎月１日、15日 12：00〜21：00）

自殺予防フリーダイヤル 0120-783-556 （毎月１０日８：00〜翌日８：00）
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　あおもりいのちの電話のために、ご支援をいただいた方々は次の通りです。

　資金ボランティアとしてあおもりいのちの電話相談活動をお支え下さり、心から感謝申し上げます。

☆　賛助会員（個人） 2023年4月１日～2023年7月31日　（敬称略／順不同）
秋 元 義 禮 今 井 克 子 小 山 テ ル 古 川 一 仁 清 野 洋 子 長 谷 川 之 子
阿 部 信 子 今 井 正 樹 小 山 隆 公 今 野 あ け み 武 田 麗 子 藤 原 裕 貴 子
赤 石 雅 子 今 井 礼 子 金 子 宏 彦 澤 奈 保 子 田 中 真 村 上 修
阿 保 香 月 岩 谷 和 子 菊 地 公 英 佐々木こずえ 中 村 妙 子 山 田 静 子
石 岡 昭 牛 山 敬 久 保 エ リ 子 佐 藤 知 恵 成 田 秀 美 山 田 玲 子
石 川 敞 一 蝦 名 明 工 藤 純 子 佐 野 勝 俊 中 津 文 明 吉 田 智 子
石 川 康 蛯 名 桂 子 工 藤 千 賀 子 白 戸 清 野 田 美 保 子
石 澤 誠 岡 博 永 工 藤 哲 生 柴 田 賢 原 田 恵 美 子
石 田 悟 小 笠 原 和 子 工 藤 範 子 神 馬 裕 司 藤 田 美 穂
石 塚 猛 小 崎 和 代 高 僖 晙 杉 本 和 彦 藤 林 正 雄
一 戸 和 子 小 山 真 貴 子 高 野 節 子 鈴 木 惠 子 藤 林 百 合 子

匿 名 8 名

　　　　　　※氏名を掲載していますが、希望しない方は、事務局まで、ご連絡下さい。

        資金ボランティアとして皆様のご支援を！

　　あおもりいのちの電話は、相談電話、相談員養成費、広報活動費、センター管理費等で、年間550万円が

　必要です。皆様の温かいご理解とご支援で活動していますので、ご協力をよろしくお願いいたします。

　　（個　人）1口1,000円/年（何口でも）

　　（団　体）1口3,000円/年（何口でも）

　　　＊個人・団体とも年間で3,000円以上寄付をしてくださった場合、税制上の優遇措置があります。

　　①郵便振替　　　　　　　　０２３００-２-３７６１       特定非営利活動法人あおもりいのちの電話

　　②みちのく銀行　弘前営業部　（普）２００９９１４       特定非営利活動法人あおもりいのちの電話　

☆　正会員　
　　　（個　人）年間　6,000円

☆　賛助会員　　

◇振込先

石 川 敞 一 小 野 幸 子 今 野 あ け み 杉 沢 徹 馬 場 加 代 子 松 橋 知 子
石 澤 誠 加 賀 田 里 佳 斉 藤 渉 清 野 洋 子 濱 端 祐 子 三 上 紀 美 子
赤 石 雅 子 葛 西 弘 和 齊 藤 友 子 関 川 明 原 田 恵 美 子 宮 本 暁 子
阿 保 香 月 菊 地 公 英 齋 藤 元 子 外 川 志 津 子 東 山 英 子 村 上 修
新 屋 敷 慶 子 工 藤 純 子 坂 本 真 貴 高 野 節 子 樋 口 久 美 子 山 内 加 代 子
石 戸 谷 正 子 工 藤 智 子 佐 藤 知 恵 武 田 麗 子 平 井 哲 也 山 口 則 子
磯 野 千 世 工 藤 範 子 澤 奈 保 子 田 中 真 福 井 真 佐 子 山 田 京 子
一 戸 和 子 桑 田 英 美 澤 谷 敏 子 田 中 優 子 藤 林 正 雄 山 田 静 子
今 谷 孝 子 久 保 エ リ 子 柴 田 祥 子 對 馬 優 子 藤 林 百 合 子 山 田 玲 子
牛 山 敬 古 川 一 仁 小 笠 原 和 子 成 田 公 子 藤 原 留 理 子 吉 田 智 子
蝦 名 明 小 山 真 貴 子 柴 田 賢 成 田 秀 美 船 越 綾 子 最 上 泰 滉
蛯 名 桂 子 小 寺 裕 子 鈴 木 和 佳 子 長 谷 川 之 子 松 岡 浩 美

匿 名 9 名

☆　正会員（個人） 　（敬称略／順不同）

☆　賛助会員（団体） 2023年4月１日～2023年7月31日　（敬称略／順不同）

大 竹 整 形 外 科 有限会社 きららメディカル 禅 源 寺
株 式 会 社 大 川 地 建 有限会社 タムラオートサービス 高 松 病 院
社 会 医 療 法 人 松 平 病 院 ア ク ア の パ ソ コ ン サ ポ ー ト 一般 社団 法人 浅虫 温泉 病院

石 沢 内 科 胃 腸 科 医 院 野 呂 ・ 中 里 司 法 書 士 事 務 所 日本キリスト教団 浪岡教会

温かいご支援をありがとうございます

　　　　特定非営利活動法人あおもりいのちの電話

　　　　   〒036-8691　　青森県弘前郵便局私書箱29号 　　　発行日　　2023年9月
　　　　事務局 TEL　0172-38-4343 　　　　　発行人　　藤林　正雄

FAX　050-3488-9077 　　　　　編 　集　　事務局
E-mail  aomori@inochi-a.net
URL   https://inochi-a.net

Facebook  「あおもりいのちの電話」で検索
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